

Passy, le 29 novembre 2018

Mobilisation en faveur de la qualité de l'air :

Visite des nouvelles installations financées dans le cadre du Fonds Air Entreprises

Ce mercredi 28 novembre, les élus du comité de Pilotage « air » de la CCPMB, présidé par Etienne Jacquet, vice-président en charge de l'environnement à la CCPMB, ont participé à la visite de l'entreprise SGL Carbon, à Passy.

Il s'agissait de découvrir les travaux et en particulier le système de traitement des fumées et des odeurs mis en place grâce aux aides du Fonds Air Entreprises. Ce sont des aides financières mobilisées par la CCPMB, la Région Auvergne-Rhône-Alpes et le Département. Elles permettent aux entreprises, même les plus petites, de financer des travaux pour agir en faveur de la qualité de l'air (travaux de modernisation de chaudière, changement d'appareil de chauffage, dispositifs de filtration...)



Ce sont déjà 315 000 € qui ont été versés aux entreprises du territoire.

« Cette visite nous a permis de réellement nous rendre des travaux réalisés : l'entreprise a tenu les engagements pris auprès de la collectivité et à réaliser l'ensemble du programme prévu. Ces travaux récents ont permis à SGL Carbon de réduire de 40 % ses émissions de poussières », souligne Etienne Jacquet.



Quelques chiffres du Fonds Air Entreprises :

Jusqu'à 50 % des travaux pris en charge

Un fonds de 1,75 millions d'euros

132 entreprises démarchées pour bénéficier du soutien